



厚真

2月号

## 放課後児童クラブだより ～子どもたちは元気いっぱいです～



### 「やりたい」遊びができるって楽しいね！

放課後児童クラブに遊びに行くと、子どもたちは様々な遊びを行っています。体育室では、元気いっぱいにドッジボールやかたき、バドミントンなど、体を動かす遊びをしています。一方、活動室では真剣な表情で将棋やパズルをやったり、ラQやお人形遊びなどをやったりと、子どもたち一人一人が『やりたい』と思って選んだ遊びを行っています。『やりたい』と思える遊びを思う存分できる場所はなかなかないので、子どもたちの表情もいきいきしています。

子どもたちは遊びの中でたくさん学びます。例えば、『全員が楽しく、気持ちよく遊べるためにはどうすればよいか』を考えることで、ルールを守ることの大切さや友達への思いやりを学びます。その他にも、順番を守ることやものを大切にすることなど、『遊び』が『学び』につながる瞬間がたくさんあります。これからも子どもたちの『遊び』を大事にして、たくさんの『学び』につながるように、子どもたちを支援していきたいと思います。

インフルエンザや風邪が流行する時期です。手洗い、うがいを心がけて、しっかりと予防しましょう！



### 2月の行事予定

2月2日（金）

2月14日（水）

2月16日（金）

2月26日（月）

豆まき大会

誕生日会、バレンタインデー

長縄大会（低学年）

ひなまつり

※予定に変更があった場合は、放課後児童クラブの玄関前に掲示しますので、必ずご確認ください。



### むむ！長縄大会が熱い！

1月16日（金）に第4回目となる長縄大会を行いました。10月から毎月1回行っているこの取組は、学年対抗で3分間に何回跳べたかを競うものです。様子を見ていると、まず学年ごとに集まって円を作り、作戦会議を始めました。話の中身をこっそり聞いてみると、「みんなしっかり並んで準備しておこうぜ！」「大丈夫、跳べるよ！」「みんなで100回目指そう！」などなど、子どもたちが団結し、頼もしい姿が見られました。

何回跳べたかという結果も大切ですが、この取組をとおして、子どもたちの心の成長が見られました。次回は、2月16日（金）を予定しています。みんな頑張れー！！！





## 1月の誕生日会

1月29日（月）に1月の誕生日会を行いました。今回のおやつは、洋菓子（エクレアかシュークリームのどちらか）とイチゴでした。今回のイチゴはとても大きくて子どもたちも大喜びでした。低学年、高学年で行ったゲームの内容を紹介します。

### 【おひさまクラブ】

おひさまクラブでは、誕生日会の余興として3年生の女の子が『二人羽織』を披露してくれました。『二人羽織』を初めて見る子どもたちも多かったようで、「むずかしそう！」「あー、違う違う！」など、見ている側も楽しめる内容でした。いつもとは違う誕生日会になり、子どもたちにとっても日本の伝統的な芸を学ぶよいきっかけになったのではないかと思いません。披露してくれた皆さん、お疲れ様でした！

### 【あおぞらクラブ】

あおぞらクラブでは、体育館で『キャタピラーレース』と『ピンポン玉運びリレー』を行いました。「がんばれー！」と友達を応援する声が聞こえてきたり、チームの一体感も生まれたりと、白熱したゲームとなりました。高学年になると競技性があり、対決することに面白さを感じるのかもしれません。このようなゲームを通して、友達との団結を深めてほしいと思います。



## 音楽でつながろう！

1月22日（月）には、『音楽でつながろう』という新しいイベントを行いました。今回、放課後児童クラブに来てくれたのは、まあしい、むっちゃん、エンジェルくみさんという3人のアーティストで、日本全国を飛び回りながら、音楽活動をしている方々です。突然の訪問にみんなびっくりしていましたが、歌に合わせてじゅんけん列車をしたり、歌いながら体を動かしたりしてとても楽しそうでした。高学年の教室では、厚真町の特産品を即興で歌ってくれるなど、忘れられない思い出になったと思います。また来てくれるといいですね。



## けんちゃんのつぶやき～好きな言葉～



### 『未来とは、今である』

こんな言葉を聞いたことがありますか？けんちゃんが好きな言葉の一つです。なんだか不思議な言葉ですが、ぼくはこの言葉から、  
目の前のことに全力で取り組む

ことを学びました。未来のことは分かりませんが、今全力で取り組んでいることは、きっと未来のために必要なことなのだと思います。未来のために、今この瞬間を大事にしてほしいな…そんなことを思った、けんちゃんなのでした。

